

Rhön: D a s K r e u z b e r g w u n d e r

Der Kreuzberg liegt im Frankenland
als Wallfahrtsort ist er bekannt.
Er ist der Kopf der hohen Rhön
man kann ihn schon von Ferne sehn.
Ein Kloster steht auf seinem Rücken
drei Kreuze seinen Gipfel schmücken.
Im Kloster wird nach altem Rezept
ein Bier gebraut, das jedem schmeckt.
Und jedes Jahr nach altem Brauch
ziehen Wallfahrer den hohen Berg hinauf.
An den drei Kreuzen bleibt man stehn
um Gottes Gnade zu erflehn.
Bevor man dann nach Hause zieht
doch erst mal in das Kloster geht.
Man trinkt halt da in froher Rund
manch Krüglein aus bis auf den Grund.
Das ist halt so der alte Brauch
der liebe Gott, der weiss das auch.
Und wenn sie dann nach Hause gehn
glaubt man ein Wunder sei Geschehn.
Sieht man einmal den Berg hinauf
stehen sechs Kreuze obendrauf.
Willst Du das Wunder auch mal sehn
so mußt Du auf den Kreuzberg gehn.
Geh dann einmal ins Kloster rein
und trinke ein paar Krügelein
dann kannst Du beim Nachhausegehn
sechs Kreuze auf dem Berge sehn.
Bist Du zuhaus in froher Rund
denkst oftmals an die schöne Stund.
Und mußt dann selber eingestehn
das Wunder hab ich auch gesehn!